

## 【日常を取り戻す・・・】

新型コロナウイルスの感染症対策が第5類の取り扱いに変更となり、一般的には行動制限もなくなりコロナ禍前の日常が戻ってきました。

しかし、あまりに急激な変化で虚弱な方や重度化リスクが高い持病を持った方も多い当施設では、どこまで制限を緩和して良いのかと戸惑いがあり、感染対策の緩和を見合わせていました。

全国的に爆発的な拡大は認めず、当施設でも7月初旬に入所者様のコロナワクチンの接種率が6割を超えたので、少しずつ日常を取り戻す取り組みを始めています。

在宅復帰に向けた体力づくりとして、屋外散歩も再開しました。平成病院の駐車場にある菜園見学も楽しみの一つとなっています。



7月初旬に夏のイベント第一弾として、「長岡花火大会」の動画鑑賞会を開催しました。久しぶりに倉敷平成病院の売店にお邪魔して、アイスクリームやチョコレートなど各々が好みのおやつを購入して見物することにしました。ご本人の強い希望があり施設医に許可をもらい、入所以来念願だったビール(ノンアルコール)を飲みながら楽しんだ方も居られました。

動画では物足りないかなど不安に思いながら企画しましたが、「迫力があってよかったなあ」、「涼しい中で見れて良かったわ」などと大変喜んで頂きました。

これからもマスク着用やソーシャルディスタンスなど集団生活における感染対策の継続は必要になりますが、少しでも楽しみのある生活ができるよう援助していきます。



## 【面会制限緩和のお知らせ】

令和5年8月より面会制限を緩和して、僅かな時間ではありますが居室での面会時間を設けることとしました。洗濯物・差入れ品の受け渡しは、これまで同様に1階受付にて対応させていただきます。

引き続き、時間の制約もありご不便をお掛け致しますが、高齢者施設での感染拡大リスクについてご理解頂き、ご協力・ご了承の程、宜しくお願いします。

【面会時間】 ※日曜日・祝日を除く

月～金曜日：10～11時、15～16時

土曜日：10～11時（午前のみ）

【面会場所】

各ご利用者様の居室（健康確認・手続きをした後に、職員がご案内します）

【面会人数】

18歳以上の2名まで（1回の面会は15分までとさせていただきます）

※感染状況に応じて急な変更をお願いすることもありますので、ご了承ください。

## 【仲間が増えました】

当施設では令和2年11月からベトナム人技能実習生のケア研修を行っています。第1期生の4名は、他の介護職員同様にフロアでのケア業務を受け持っています。日本語も上達して、ご入所の皆さまにも頼りにされる存在へと成長しました。

今年度から第2期生として新たに4名が入職しました。現在は専門用語を含む日本語の特訓をしながら、座学による知識や技術演習の基礎学習をしています。

当施設での研修を通して単に介護技術だけでなく、倫理観や介護観など日本の福祉に関する概念も学び帰国後に伝道師として自国で活躍してもらえるように援助しています。

職員と交流を深め、日本文化にも親しんでもらうため今年度は天領祭りにも参加する予定にしています。



第2期生

気になる点があれば、お気軽にご相談下さい。



086-427-1111



動画用QRコード



只今、施設内の見学はお断りさせて頂いております。施設での生活やリハビリの様子をYouTubeにて公開させて頂いておりますので、是非ご覧ください。

倉敷老健 相談員 滝澤まで